



Amador Ruiz, autor del libro "Fray Bartolomé de Las Casas".

LIBRO FUE PRESENTADO RECIENTEMENTE EN TEMUCO

¿Quién era el Padre Las Casas?

¿Por qué Padre Las Casas lleva ese nombre? Responder a estas preguntas resulta un poco difícil para la mayoría de los habitantes de la comuna y más aún para quienes viven fuera de ella.

Es exactamente por esta inquietud y curiosidad que el escritor santiaguino, Amador Ruiz —quien llegó hace cuatro años a Padre Las Casas— decidió interiorizarse en la historia y descubrir el origen del nombre de la comuna, materializando el trabajo de dos años de investigación bibliográfica, en el libro "Fray Bartolomé de Las Casas", que contiene la vida y obra de este religioso.

Cuenta la historia que, por allá en el siglo XIV, en España, existía un misionero dominico, conocido como el obispo de Chiapas, el protector de los

"Fray Bartolomé de Las Casas", del autor Amador Ruiz, es el libro que muestra la biografía de un misionero dominico español, inspirador del nombre de la comuna de Padre Las Casas.

indios del nuevo mundo, cargo que le fue dado por el Rey Carlos V, el año 1511.

Este fray fue muy conocido en la época de la conquista de los españoles, pero "el objetivo no es mostrar al misionero como parte de la conquista, sino como parte de esta comuna, porque lleva su nombre y nadie sabe quién fue Bartolomé de Las Casas, además él nunca estuvo en esta parte del mundo y creo — y es mi opinión muy personal — que para rendirle homenaje en esta zona tan poblada de etnia mapu-

che, se le puso Padre Las Casas", explicó el autor del libro, que tiene como función "contribuir al conocimiento y la cultura de los padrefascasinos", añadió Ruiz.

"Fray Bartolomé de Las Casas" fue lanzado hace pocos días en Junín de Los Andes, Argentina, en el Encuentro Internacional de Escritores de la Patagonia. Ahora se relanzó en Chile en un evento respaldado por la Agrupación del Adulto Mayor "Ictus", de Padre Las Casas.

AMADOR RUIZ

Este escritor de 67 años, es casado, tiene cuatro hijos y hace tres años forma parte del grupo Ictus, en cuya misión figuran los conceptos de "solidaridad, entretenimiento, orientación, ayuda, guía, apoyo a los adultos

mayores de este sector y también entregar conocimiento a la juventud en materias de literatura y arte", señaló Ruiz.

Entre las obras de este escritor capitalino, están "Canto de Amor y Lucha", escrita en 1983; el ensayo histórico "La conquista desde el fondo de América"; "El mendigo que murió de amor"; "Canto a la tierra nueva"; canto épico popular basado en la toma de terrenos en Santiago. Su última obra es una novela testimonial que tituló "Adiós a la pampa", que lanzará próximamente en Santiago.

Amador Ruiz, hoy prepara las maletas rumbo su ciudad natal, el motivo de su partida —dijo— es "porque no hay posibilidades en esta parte del mundo para un escritor". Aún así deja una huella en esta tierra sureña, porque jóvenes discípulos hoy siguen sus pasos, ellos son "Los poetas del Común Bueno", el taller de literatura recientemente formado del cual participan jóvenes padrefascasinos amantes de este arte. (Andrés Helancur)

ET BUENO AUSTRIAL DE LA MARSAQUET 29 MAR 2003 P. 4

6 FJ032

Quién era el Padre Las Casas? [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quién era el Padre Las Casas? [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile